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SEÑOR PRESIDENTE: 

Por medio de la presente me dirijo a Ud., a fin de solicitar se 
incorpore a esta sesión ordinaria, el Proyecto de Minuta que se acompaña, cuyo 
objeto es solicitarle al DEM, se analice la factibilidad técnica de realizar un 
proyecto para el ingreso al Hotel Arakur, y a las urbanizaciones existentes y 
aquellas que se desarrollen a futuro, ya que su acceso se encuentra en una zona 
complicada de la Avenida Héroes de Malvinas, presentando un riesgo para la 
seguridad de las personas. 

Es necesario que empecemos a generar obras públicas 
que mejoren no solo los accesos a la ciudad, sino también en aquellos lugares 
donde se espera la afluencia de turistas. 

Entendiendo que existe suficiente espacio en el sector para 
realizar algún tipo de obra vial que asegure un mejor acceso a ese establecimiento 
hotelero, solicito el acompañamiento de mis pares en el Proyecto de Minuta que 
se adjunta.

Sin otro particular lo saludo atentamente.

LUIS ALBERTO RDENAS 
:oncejal B.U. Arrel Rencannk 
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PROYECTO DE MINUTA 

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del 
Cuerpo de Concejales, tengo el agrado de dirigirme al Sr. Intendente , con el fin de 
solicitarle que, a través del área que corresponda tenga a bien analizar la 
factibilidad técnica de ejecutar un proyecto vial que permita un acceso tanto al 
Hotel Arakur, como a las urbanizaciones existentes y a los futuros barrios que se 
desarrollen en ese sector. 

Esta inquietud surge teniendo en cuenta que, en ese establecimiento 
hotelero, se realizan importantes eventos de la ciudad, donde concurre una 
considerable cantidad de público siendo un ejemplo de ello el último Festival 
Internacional de Música Clásica. 

Entendiendo que en esa zona se están desarrollando emprendimientos 
inmobiliarios, además de las urbanizaciones existentes, es necesario que la 
ciudad cuente en ese lugar con un acceso seguro que evite accidentes a los 
vecinos y a todas aquellas personas que concurren eventualmente a diferentes 
eventos culturales. 

Por tal motivo, este Cuerpo vería con agrado, que se Ilevara adelante 
alguna obra vial que brinde seguridad tanto a los vecinos como a los turistas, que 
concurren a ese lugar. 

Sin otro particular lo saludo atentamente 

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 	 /2014.- 

DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA 

LUIS ALBERT 
:ormajal 13.11• A 
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